## 1990

Die erneute Abfischung des Werksweiher in Weiherhammer wurde als voller Erfolg gewertet. Der Zanderfang in Rötherbach nahm zu. Erstmalig wurden im Röthenbacher Weiher Waller gesetzt.

Der Kraut- und Algenwuchs im Dießfurter Weiher ist auf Grund des Grasfischbesatzes restlos abgebaut.

Neu gepachtet werden konnte der Ablauf des Röthenbacher Weihers und ein Teilstück der Haidenaab bis Wehr Josephstal.

Als Fischbesatz wurden 1.000 Karpfen K 1, 76 Zentner K 2, 98 Zentner K3, 4 Zentner Schleien S 2, 524 Zander Z 2, 2.000 Bachforellen, 2.500 Äschen, 9 Zentner Forellen, 285 Graskarpfen, 3.000 Hechtvorstreckbrut, 475 Hechte, 21 Waller, davon 15 fangfähig, 10 Zentner Weißfische.

Die Besatzkosten betrugen 38.000 DM.

Das Anangeln geann Siegfried Stark, bester Jugendlicher Schreiner Thomas. Fischerkönig wurde **Gerd Rauch**, Jungfischerkönig wiederum Schreiner Thomas. Erneut gewann Siegfried Stark das Vereinsturnier. Bester Jugendlicher war Blenz Horst.

Beim Abangeln gewann Hartwich Edwin, bei der Jugend Wolski Tanja.

Der Mitgliederstand wuchs auf 540 Mitglieder an, davon 29 Jugendliche.

Die finanzielle Seite des Vereins war grundsolide und stabil. Das Vereinskapital wuchs auf 126.606,24 DM an. Anlagevermögen 14.000 DM.

Die Ehrenmitgliedschaft erhielt Georg Hartwich.